

Création de nouvelles brigades de gendarmerie : Une bonne nouvelle pour Saint-Benoît !

Communiqué de presse

Saint-Benoît – Lundi 2 octobre 2023 – Le Président de la République a présenté, ce lundi, sa carte des 200 nouvelles brigades de gendarmerie, fixes ou mobiles qui vont être déployées sur tout le territoire : *« Cette annonce était très attendue à Saint-Benoît suite aux divers actes de délinquance et de violences urbaines survenus, les années passées, dans le quartier de Bras-fusil notamment. C'est donc avec beaucoup de satisfaction que j'accueille cette excellente nouvelle pour la sécurité des Bénédictines et des Bénédictins ! Je remercie ainsi l'Etat pour son soutien ».*

La commune de Saint-Benoît obtient également la mise en place d'une brigade contre les Violences intra-familiales (VIF) : *« Il s'agit, en effet, d'un sujet très prégnant. Nous avons besoin d'un travail quotidien pour une meilleure prise en compte des victimes et des auteurs, comme sur celui de la prévention en partenariat avec les autorités locales et associatives ».*

« A plusieurs reprises, j'avais demandé de l'aide à l'Etat afin d'éradiquer la délinquance au sein de ma commune. Selon moi, il est primordial que l'Etat et la Justice nous aident davantage à apporter des solutions pour éradiquer ce phénomène de violences sur l'ensemble du territoire bénédictin et y apporter, surtout, des solutions adaptées ».

La sécurité reste une préoccupation majeure de nos administrés : *« Pour agir sur tous les fronts, la fine connaissance des quartiers est un atout impératif pour améliorer durablement la tranquillité et le cadre de vie de notre population. Oui, la sécurité est un sujet pour un maire qui doit réaffirmer l'autorité républicaine car, aujourd'hui, l'insécurité touche principalement les plus faibles ».*

Patrice Selly

Maire de Saint-Benoît